

## **Propuesta para VI Coloquio AMEC (Febrero 2016)**

Giuditta Cavalletti

Posgrado en Letras, UNAM

### **La epigrafía: vehículo de la memoria antigua.**

La civilización romana se ha caracterizado por un uso conspicuo de inscripciones para recordar y celebrar diversos aspectos de su vida tanto política como religiosa, pública y privada, que se han convertido en huellas y símbolos eternos de la comunidad que los ha generado.

El propósito del presente trabajo es examinar los matices más interesantes de la narración epigráfica: a través de la presentación y lectura de algunos textos será posible evidenciar cómo la inscripción se convirtió, en breve tiempo, en el vehículo principal de comunicación oficial y privada, que nos ha transmitido, de manera directa, muchos detalles acerca de los aspectos sociales, culturales, religiosos y políticos del mundo romano. Gracias a este excursus veremos que el epígrafo representa, para el estudioso del mundo antiguo, un instrumento esencial e importantísimo en el análisis crítico de un determinado acontecimiento del pasado.